



La conmemoración de la gesta heroica del Alzamiento en Castilla

Emocionante recuerdo a los caídos en el Alto de los Leones de Castilla

Valladolid.—El día 22 tuvo lugar sobre la planicie castellana el acto solemne de bendecir el lugar donde se ha de levantar el monumento a los héroes castellanos que lo empaparon de sangre para defender la Patria amenazada.

En torno a la pequeña meseta que forma el cerro, se congregaron las fuerzas y autoridades. En el centro de la misma se había levantado un monolito de piedra berroqueña y a su lado un Altar de piedra. Frente al Altar y al monumento, se le vantaba una gran tribuna, con un enorme haz de yugos y flechas al fondo y la inscripción de Franco, Franco, Franco.

Hacia las diez de la mañana comenzaron a llegar las diferentes representaciones de las provincias que allí enviaron a sus héroes para que contuvieran al enemigo. Estaban allí, presentes, los supervivientes de la gesta y formados en torno al montículo el Batallón de San Quintín, la octava Bandera de Falange de Castilla, las baterías del 13 y 14 ligero, la Compañía de Ametralladoras de Plasencia, los escuadrones de Farnesio, una Compañía de Intendencia, otra de Sanidad, otra de Transmisiones, otra de Zapadores y otra de Guardias de Asalto. Poco a poco fueron llegando al cerro la Diputación de Valladolid, en Corporación, con otras autoridades, jerarquías y personalidades de la capital y la provincia, asimismo la de Segovia, con nutridísimo acompañamiento, y otro tanto, la de Avila. También fueron llegando numerosos jefes militares, los generales Serrador, Fernández Pérez y Ponte y Manso de Zúñiga, con sus ayudantes, y una enorme cantidad de público, procedente de toda Castilla. A las diez y media llegó el Obispo de Segovia, doctor Pérez Platero, que fué saludado por las autoridades.

La misa

A las once y cuarto dió comienzo

la Santa Misa, oficiada en el Altar, ante el monolito, por el señor Obispo de Segovia.

Varias escuadrillas de aviación hicieron en aquellos momentos acto de presencia sobre el campo, para formar parte también del homenaje dibujando en el cielo la figura del Yugo y las Flechas.

Bendición del lugar

A las doce menos cinco minutos, llega al cerro el ministro de Agricultura y secretario general del Movimiento, camarada Raimundo Fernández Cuesta, acompañado del camarada jefe provincial de Valladolid, Jesús Rivero.

Inmediatamente sube a la tribuna de honor mientras suena el Himno Nacional y todos los presentes saludan brazo en alto, y las fuerzas le rinden honores correspondientes.

Inmediatamente, después de un toque de atención, se lee el orden de 17 de julio de 1939, dada por el ministerio de la Gobernación por la cual se designa con el nombre de Alto de los Leones de Castilla a este lugar.

El Obispo de Segovia procede seguidamente a la bendición del terreno donde va a erigirse el monumento a los héroes del Alto de los Leones de Castilla. Las autoridades de las tres provincias se trasladan ante el Altar, y el Obispo acompañado por el camarada Rivero, jefe provincial de Valladolid, y el coronel La Cuerda, ante una cruz y una bandera española sostenida por un alférez del regimiento de San Quintín, pronuncia las palabras rituales de la bendición y hace las aspersiones.

Imposición de condecoraciones

Inmediatamente se procedió a la imposición de condecoraciones concedidas por el Generalísimo a los generales, jefes y oficiales que se distinguieron en aquella memorable gesta. Se leyó primero la que concede la Medalla Militar al general Ponte y Manso de Zúñiga.

El alcalde de Valladolid hace al general Fernández Pérez el ofrecimiento de la Medalla Militar para que por su conducta sea impuesta al general Ponte y Manso de Zúñiga y el general Fernández Pérez, tras de pronunciar unas palabras de elogio para el general, prende en el pecho de éste la preciada condecoración.

La misma ceremonia tuvo lugar con el general Serrador Santés, al que regala la condecoración el presidente de la Diputación de Segovia en nombre de la provincia.

Condecoración de la Bandera de Valladolid

El general Serrador abraza al camarada Girón

Después de verificada esta solemne y emocionante ceremonia, tuvo lugar otra de mismo modo bien emotivo, al imponer el corbatín de la Medalla Militar colectiva al banderín de la Bandera de Valladolid que manda el capitán José Antonio Girón, consejero nacional de Falange Española Tradicionalista y de las JONS. El general Pinto leyó la disposición por la que se concede la Medalla Militar a esta Bandera y la relación de méritos por lo que a ella se ha hecho acreedora, y que son la ocupación del Alto del León, y su guarnición durante los días 22 de julio a 5 de Agosto de 1936.

El general Serrador, dirigiéndose a la Bandera, pronunció las siguientes palabras:

«En nombre de la Patria y de orden del Generalísimo, os impongo la Medalla Militar colectiva, por vuestro heroico comportamiento en el Alto del León.

Confío en que si la Patria os volviera a necesitar vosotros o vuestros hijos haréis honor a esta condecoración. ¡Arriba España! Viva nuestro glorioso Caudillo y Generalísimo, Viva la Bandera de Girón».

Después de imponer la corbata de la Medalla Militar el general abraza a José Antonio Girón en medio de las atronadoras aclamaciones de la multitud.

Discurso del jefe provincial de Valladolid

En nombre de las Falanges vallisoletanas, el camarada Jesús Rivero, jefe provincial de Valladolid, pronunció un brevísimo discurso en el que manifestó la franca adhesión de las falanges vallisoletanas al Caudillo y a sus Generales.

Discurso del general Serrador

El general Serrador pronuncia seguidamente su discurso. Agradece los elogios que le han tributado el general Fernández Pérez, el presidente de la Diputación de Segovia y el jefe provincial de Valladolid, y manifiesta que su mayor orgullo es el haber cumplido con sus deberes para con la Patria. Se declara no merecedor del homenaje que se le tributa y lo declina por entero en los héroes que, peleando a su lado, cayeron en el Alto del León.

Hace constar seguidamente que en aquel hecho memorable de armas

no fué él más que un ejecutor de las órdenes recibidas del ilustre general Saliquet y asimismo que el general Ponte y Manso de Zúñiga adelantó las posiciones que él ocupó para formar «esta pequeña y desconocida Ciudad Universitaria del Alto de los Leones».

Señala el maravilloso espíritu de los que en la retaguardia sirvieron la guerra como los del frente, animando a éstos y ayudándoles en cuanto les fué posible, y añade que en cuanto a él respecta, está orgulloso de haberse sacrificado por la Patria y dispuesto a hacerlo nuevamente si la Patria lo reclama.

Termina pidiendo que se guarde un minuto de silencio para rezar una oración por los Caídos y solicitando en nombre de aquellos la unión de todos los españoles para consolidar la paz de España. Los vítores con que cierra su discurso son contestados con gran entusiasmo por la multitud.

Inmediatamente da lectura a la relación de jefes y oficiales caídos en aquella memorable gesta, lista que encabeza el comandante don Luis Martín Montalvo, y cierra el teniente Constantino Jiménez Gaspar, no dándose lectura nominalmente a los nombres de los suboficiales, tropas y milicias caídas por falta de tiempo. La multitud contesta a cada nombre con el PRESENTE ritual.

Discurso del camarada Raimundo Fernández Cuesta

Por estos riscos salvajes y por estas tierras abruptas, divisoria en tences de dos mundos y de dos civilizaciones, hoy hace tres años, avanzaban como torrente impetuoso las camisas azules de Valladolid. A su lado, unidos en un íntimo y un mismo afán, avanzaban también los soldados del Ejército de España; todos, unos y otros mandados por los heroicos generales Serrador, Ponte y Saliquet y unos y otros decididos a morir en la contienda si no obtenían la victoria. Eran aquellas mismas camisas azules, aquellos mismos hombres que en la noche del dieciocho de julio se habían lanzado por las cañes vallisoletanas iniciando en la península el Alzamiento Nacional. (Aplausos y vítores).

Llenos de ímpetu, de fe de seguridad en sí mismos, lleva en la punta de sus bayonetas todo el ardor revolucionario de la juventud española, que estaba decidida a poner un valladar con sus pechos para impedir que pudiera desbordarse por las llanuras vallisoletanas la horda marxista que en aludes salvajes venía de Madrid. Contra aquella juventud envenenada de odios, se había levantado otra juventud; contra la juventud del puño cerrado, la de la mano abierta; contra la juventud del rencor la de la unidad y la armonía; contra la juventud del asfalto urbano, la del polvo campesino, y contra la juventud de la hoz y del martillo judío moscovita, la juventud del yugo y de las flechas cristiana y española. (Enorme ovación).

Aquí cayeron a cientos aquellos camaradas y soldados, pero su sacrificio no fué infecundo; el Alto del León fué conquistado y los leones de Castilla se batieron con tal bravura y tal denuedo que dieron al lugar de su proeza el nombre que hoy lleva, nombre que estará siem-

Discurso del general Ponte y Manso de Zúñiga

Acto seguido pronuncia su discurso el General don Miguel Ponte y Manso de Zúñiga.

Se dirige primeramente a los jefes oficiales y tropa que constituyeron la columna del Alto del León haciendo una relación del heroísmo que demostraron en los días en que los ataques rojos se hicieron más duros.

A pesar de haber sufrido un número de bajas que excedía a los efectivos que habían entrado en combate y no disponer más que de unos novecientos hombres atacaron y conquistaron a un enemigo tres veces superior, el sanatorio de Tablada, todos los altos que dominan la carretera y numerosísimo material y armamento de todas clases; un hospital con el personal sanitario y los documentos del mando de las unidades enemigas que allí operaban, que, mejor que nada, darán idea de la actuación de nuestras fuerzas en aquellas fechas.

El General, después de agradecer a las fuerzas el entusiasmo que pusieron en aquella pelea agradece al Generalísimo el haberle concedido la preciada recompensa de la Medalla Militar. Agradece asimismo al General Fernández Pérez los elogios que le ha dirigido, a Valladolid, de la que guarda gratísimos recuerdos principalmente de aquel 10 de agosto en que tuvo la fortuna de entrar en contacto con las valientes JONS, el agasajo que le tributan.

Termina vitoreando a España, y al Caudillo, vítores que la multitud contesta con gran entusiasmo.

pre unido a la historia de nuestro Movimiento.

Por eso, como representante del Gobierno, como secretario general del Partido, me enorgullezco y siento una vivísima satisfacción de poder asistir a este homenaje en recuerdo de todos los Caídos, en homenaje también a los heroicos jefes, oficiales y generales aquí presentes. Y este acto tiene, además, un valor simbólico, porque es una afirmación, una vez más, del espíritu castrense de la Falange, y de la íntima penetración, para siempre, indestructible, con todos aquellos que encarnan esos valores militares, porque en ellos y en la Falange estaban depositados los últimos restos del patrimonio espiritual de la Patria, porque ella y ellos se armaron juntos por estos riscos y por todos los riscos de España y porque ella y ellos son los centinelas de nuestra victoria, los que han de impedir que esa victoria se malogre, que se marchite envuelta entre las nieblas del descrédito, de la indolencia o de la fatiga. (Muy bien. Aplausos).

En esta ocasión, como en todas las que se nos presenten, hemos de aprovecharlo para repetir algo que las gentes dicen que son cosas muy sabidas, pero que sin embargo importa repetir para recordarlas a los que las han olvidado y para enseñarlas a los que las ignoran. La Falange y el Ejército no se anaron a la guerra tan solo por aplastar una revolución, sino por hacerla suya, por quitar a esa revolución todo lo que tenía de sordido, de morboso y antinacional, y por hacer la suya alegre, nacional y cristiana. Se lanzaron a la lucha porque no les gustaba aquella España que existía y los que no buscaban otra cosa que mejoras clasistas y materiales, y los que izaban una bandera de patrio

(Continúa en la pág. 8ª)



Al conmemorarse el Alzamiento de Castilla, tu figura se agiganta. Camarada ONESIMO REDONDO. Cuando supiste que de Africa venía el Ejército en quien tenías puesta tu fé, levantaste tus Falanges, y loco en desvarios siderales los llevaste a la gloria, rumbo a Madrid donde la espiga doblada recibía la redención por tu sangre

El Caudillo inicia con 100.000 pesetas la suscripción para el homenaje a los mártires de Paracuellos

Mirada retrospectiva

El Dr. Hamilton, prueba los millones de dólares que Fernando de los Ríos gastaba en propaganda

El doctor Hamilton no es católico. Es una de las principales figuras intelectuales de los Estados Unidos, profesor de la Universidad de Harvard. Pues bien, en un discurso pronunciado en el Palacio de la Música de Filadelfia, afirmó y probó que la Embajada de don Fernando de los Ríos llevaba gastados más de cincuenta millones de dólares, solamente en propaganda. Puede decirse con toda verdad, dijo el doctor Hamilton, que la Embajada de España roja en Estados Unidos es la estación número 1 de propaganda comunista, y el número 2 «The North American Committee Aid Spanish Democracy», el «Comité norteamericano para ayudar a la Democracia española».

Todos saben, continuó diciendo el doctor Hamilton, que soy protestante, pero bien conocedor de los hechos y amante de la verdad, no puedo menos de confesar sinceramente que yo considero a la Iglesia Católica como el principal y más firme baluarte del cristianismo y de la civilización. «En verdad, que me siento avergonzado al ver la conducta observada por la Iglesia Protestante en este conflicto español de tanta trascendencia para la Religión y para la Patria española. Me avergüenzo de que 69 prominentes ministros de la Iglesia Episcopal hayan firmado un documento en favor de los «leales», documento que no es otra cosa que un indigno e inconcebible escrito de personas cristianas que abogan decididamente por la causa anticristiana de Moscú».

Siguió en el uso de la palabra el ilustrado doctor Fenerty. Entre otras cosas dijo lo siguiente: «El señor Fernando de los Ríos constantemente celebra grandes banquetes para obsequiar a preeminentes norteamericanos y gasta enormes sumas para financiar la propaganda roja y justificar de alguna manera los millares y millares de asesinatos de hombres, mujeres y niños realizados bajo la inspiración y el mando de Moscú».

Hace algunos meses, el exsenador Mr. Bourguigno se separaba del partido comunista enviando a sus dirigentes una carta sabrosa, de la cual era este párrafo:

«Cuando la Historia imparcial señale claramente el papel que los partidos y los hombres han jugado en la guerra de España, vosotros enrojeceréis».

Y sin esperar el juicio de la Historia, de elaboración demasiado lenta, las acusaciones se alzan ya contra los criminales dirigentes del comunismo internacional que envían a la muerte a millares de hombres reclutados en circunstancias verdaderamente repugnantes.

Hoy es en el Senado belga en don-

de, públicamente y con toda clase de detalles los reclutadores que Moscú disponía en Bélgica, los traficantes de carne humana, han sido puestos en la picota. El senador Nothomb ha acusado al senador comunista Tingles, al diputado por Charleroi de la misma filiación, Glineur, y al consejero provincial, también comunista, Bourotte, de aquel tráfico abominable, señalando con toda clase de detalles las circunstancias en que se efectuaba. He aquí lo más saliente de su acusación:

Tingler, Glineur y Bourotte, ayudados del gerente del local del partido comunista de Charleroi, Williams que, además, era consejero comunal, «explotaron» la legión de Charleroi. La oficina de reclutamiento fué instalada en el local citado. En ella comparecían los «reclutados», siempre sin testigos; a los que esperaban se les aislaban en diferentes despachos. Se les exponían las condiciones del cliente, pero que siempre eran tentadoras: 10.000 francos a su vuelta, 18 francos diarios a la mujer y cinco hijos, etc. Y una vez que habían morido el cebo se les daba 100 francos para el viaje hasta París en donde les esperaba el delegado belga en el local del partido comunista, para dirigir los seguidamente a Perpignan.

De los 5 a 6.000 belgas enrolados y partidos para España, 500 mutilados han sido abandonados a la miseria por el partido comunista. De los 5.000 que no han vuelto nada se sabe; es decir, se sabe de algunos que fueron fusilados al intentar su protesta contra el incumplimiento de las condiciones de enrolamiento. De los 500 que han vuelto, algunos han sido maltratados por comunistas por el hecho de separarse del partido que les había engañado y abandonado.

El gobierno rojo español entregó importantes sumas de dinero, tanto para el reclutamiento como para las indemnizaciones. Los reclutadores comunistas recibían 500 francos por cada hombre entrado en España. Más de un millón les ha aportado su «trato de rojos».

En los medios comunistas de Charleroi y durante los primeros meses de 1937, cinco militantes se ocupaban exclusivamente en recorrer las zonas obreras con fines de enrolamiento; eran verdaderos traficantes profesionales. En cierta ocasión, uno de ellos cobró más de 13.000 francos de un solo «golpe»; y en dos días los gastó con sus compañeros alegremente en Bruselas.

Y el senador Nothomb terminó su acusación diciendo:

«En mi poder existen los testimonios que prueban que estais (dirigiéndose a los comunistas) cubiertos de estupor y de sangre».

Se constituye una Junta, con la Presidencia de honor del Jefe del Estado, para rendir homenaje nacional a los mártires del Jarama

El Comité Ejecutivo de la asociación de familiares de los mártires por Dios y por España de Paracuellos de Jarama y Torrejón de Ardoz considera como un deber sagrado y patriótico expresar por medio de la Prensa la acogida tan franca, noble y grandiosa que tuvieron no solamente por parte de la más alta magistratura de la nación, el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos nacionales, sino también por los Excmos señores Ministro de Gobernación y Agricultura. Esta última autoridad, en su doble concepto de representante del Gobierno y Secretario General del Movimiento y ambos con el carácter de ser excautivos de la cárcel M. delo de Madrid y compañeros de los que ofendieron sus vidas en cumplimiento de su deber y legaron a sus familiares ese causal tan inagotable de patriotismo y de enseñanza, del sacrificio máximo.

En la audiencia que tuvieron el alto honor de alcanzar del invicto caudillo en la tarde del viernes, 7 del corriente, se le presentaron para su superior aprobación y consulta varios extremos, entre los que descuellan como más importantes:

1.º—Ofrecimiento de la Presidencia de honor, que aceptó enseguida extraordinariamente emocionado.

2.º—Erigir un monumento en el término de Paracuellos del Jarama (Madrid) que perpetúe la gesta de esos abnegados mártires, que ofendieron sus vidas por negarse reiteradas veces a prestar ni un sólo día de servicio a la Dictadura de Moscú.

3.º—Iniciación de una suscripción pública, que al ser invitado el Generalísimo e invicto Caudillo a encabezarla, contribuyó con la cantidad de cien mil pesetas.

4.º—Traslado de los restos de los inmolados en el término del Castillo de Aldovea (Torrejón de Ardoz) por no ofrecer seguridad el terreno donde reposan, pues estando enterrados casi a la superficie y al mismo nivel y próximo al río, existe el temor de que una riada, de las que ya hubo alguna, pudiese arrastrar, esos restos tan queridos.

5.º—Campaña de propaganda por Prensa y radio. Todos estos extremos fueron aprobados con gran cariño por el Jefe del Estado, quien nos alentó y exhortó a que continuásemos en la obra emprendida de honrar la memoria de los caídos, estando dispuestos a llegar hasta el límite máximo.

Previamente y en días anteriores

habíamos visitado al señor Ministro de la Gobernación, el martes día 4, y al Secretario General del Movimiento el miércoles, día 5 del corriente, que aceptaran los puestos de vocales de la Junta de Honor una vez que el Generalísimo aceptase la Presidencia de la misma. Y por parte del Ministro de la Gobernación se nos autorizaría en fecha oportuna la exhumación de los restos de los inmolados en Torrejón de Ardoz.

Una vez encabezada la suscripción y seguida por el Gobierno, Secretaría General del Movimiento, en nombre de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. y autoridades, tanto civiles como militares y eclesiásticas y familiares de las víctimas, cuantas entidades tanto oficiales como particulares, así como los que siendo verdaderos patriotas quieren honrar la memoria de los caídos por España en los parajes ya citados, pueden depositar sus fondos en los siguientes establecimientos bancarios y domicilios sociales: En Madrid, en el Banco de España, en la cuenta corriente a nombre de «Asociación de familiares de los mártires de Paracuellos de Jarama y Torrejón de Ardoz»; en la Diputación Provincial y en el domicilio provisional de la misma, del presidente don Félix Pinto Gómez (Santa Engracia, número 21). En todas las demás capitales de provincia, en las Sucursales del Banco de España.

La Junta de honor ha quedado integrada en la siguiente forma: Presidente, Excmo. Señor Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos Nacionales de tierra, mar y aire; Vocales: en representación del Gobierno, el Excmo. Señor ministro de Gobernación; en representación de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., el secretario general del Movimiento, camarada Raimundo Fernández Cuesta; Excmo. señor jefe superior del Ejército de ocupación del Centro; Excmo. señor gobernador militar de Madrid; Ilmo. Sr. jefe de los Servicios del Ministerio de Marina; Excmo. señor gobernador civil de Madrid; Excmo. señor alcalde de Madrid; Excmo. señor presidente de la Hermandad de ex cautivos de

España; Excmo. señor obispo de Madrid.

La Junta directiva reside en Madrid. Presidente, don Félix Pinto Gómez (Santa Engracia, número 21) secretario don Salvador Sáenz Heredia (Goya número 116); tesorero, don Angel Cervera Valseyad (Montesa, número, 31); contador, don Félix Paredes Morando (Alonso Cano, número 11); vocal don Pablo Wirst, teniente del Armada de Aviación; vocal delegado en Burgos, para conexión de vida entre la Junta directiva y los órganos representantes del Gobierno y del Glorioso Movimiento Nacional, capitán de Corbeta de la Armada, con destino en la Sección de personal de la Subsecretaría de Marina, don Luis Pérez Izquierdo.



Taller de reparaciones de Máquinas de ESCRIBIR, CALCULAR y COPIER

MAXIMO ANTON
TECNICO MECANICO
CLAUSTRILLA, 7 SORIA

Nueva peluquería de señoras

«La permanente»

CARMEN VAREA

OFRECE AL PUBLICO SUS SERVICIOS
Gral. Mola 71 pral. SORIA

LABOR: Caballeros 27

Oposiciones del Estado

Si le interesa ingresar en algún Cuerpo del Estado, dirijase al Servicio Informativo de la Academia Segarra

MANIFESTACION 27,

ZARAGOZA



Primer Aniversario

Rogad a Dios en caridad por el alma de
EL FALANGISTA

Emilio Izquierdo Arribas

Teniente del Regimiento de Burgos, núm. 31

Que murió por Dios y por España en el frente de Cataluña, el día 30 de Julio de 1938

a los 21 años de edad

D. E. P.

Sus desconsolados padres don Eulogio y doña Cristobalina; hermanos Martín, María-Jesús y Pilar; tíos, primos y demás familiares,

Al recordar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan una oración por el eterno descanso de su alma, así como la asistencia a la misa de funeral que se celebrará en la Iglesia parroquial de San Martín de San Pedro Manrique, el día 29 del corriente, por cuyos actos de caridad les quedarán eternamente agradecidos.

San Pedro Manrique (Soria) Julio 1939. Año de la Victoria.

Banco Hispano Americano

Capital autorizado
200.000.000 pesetas
Capital desembolsado
100.000.000 pesetas
Reservas
70.500.000 pesetas

Emocionante homenaje en Madrid a los caídos en el Cuartel de la Montaña

Mensaje

del conde Ciano al Generalísimo Franco

Enviado desde el crucero «Eugenio di Savoia»

El pueblo italiano participa en nuestra fiesta del 18 de Julio.—Despacho del Duce

Directamente por radio, mandado desde el crucero «Eugenio di Savoia», el Generalísimo Franco ha recibido el siguiente mensaje del Conde Ciano:

«Al dejar vuestro país, donde he recibido para el Duce y la Italia fascista tantas demostraciones de afecto y simpatía, deseo renovar ante V. E., glorioso Caudillo de España y Jefe de su Revolución Nacional, la expresión del más vivo aprecio y amistad de Italia, que, como lo hizo en las horas difíciles de la guerra, estará siempre en el porvenir junto a vuestra Patria, que habéis liberado y renovado»

—CIANO»

Contestación del señor Serrano Suñer

Roma.—El ministro español señor Serrano Suñer ha dirigido al Conde Ciano un despacho en respuesta al enviado por este desde el crucero «Eugenio di Savoia» en el momento de salir de aguas españolas. El señor Serrano Suñer confirma la alegría de España hermana de Italia, por haber podido manifestar el Conde Ciano su profunda gratitud por la ayuda que Italia le prestó en la prueba más grave de su Historia.

El pueblo italiano participa en nuestra fiesta

Roma.—El Duce ha enviado al Caudillo el despacho siguiente: «Mientras que V. E. y el pueblo español celebráis en el Año de la Victoria el tercer aniversario de vuestra revolución nacional, deseo repetiros que el gobierno y el pueblo italiano participan fraternalmente en vuestra Fiesta. Yo deseo añadir que el pueblo italiano ha seguido con el mayor interés las entusiastas manifestaciones que V. E. y el pueblo español han reservado al Conde Ciano que documentaron de forma tan irrefutable la solidaridad política y moral que une a nuestros dos pueblos. Recibid mi más amistoso saludo y mis más calurosos votos».

Otros telegramas

Roma.—Ciano ha recibido un telegrama de Jordana concebido en los siguientes términos: «Su visita a España contribuirá grandemente al desarrollo de la cooperación entre nuestras naciones, que ya están unidas por la sangre derramada con juntamente en los campos de batalla en defensa de los más altos ideales».

Suscriba una FICHA AZUL

Asistieron altas Jerarquías de la Nación, y ocuparon un lugar preferente los héroes supervivientes

DISCURSO DEL GENERAL ASENSIO

Madrid.—Se ha verificado en la explanada próxima al Cuartel de la Montaña, la anunciada misa que el Ayuntamiento de Madrid y la Jefatura provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS habían organizado en memoria de los caídos por Dios y por España en el Cuartel de la Montaña, con motivo de su tercer aniversario.

El altar, que presidía una gran cruz, había sido instalado en la parte central de la escalera principal que da acceso al edificio. En los peldaños se hallaban los supervivientes de dicha jornada. Daban guardia al altar escuadras de gastadores del Regimiento de San Fernando y de centurias que asistían al acto. También ocuparon lugar próximo representaciones de las organizaciones de Falange Española Tradicionalista y de las JONS y las enfermeras del Instituto Llorente.

Comenzó la ceremonia religiosa presidida por el General Asensio, en representación del Gobernador militar de Madrid; Generales Espinosa de los Monteros y García Pruneda, Gobernador civil, Vicesecretario del Movimiento señor Fanjul, hijo del General del mismo nombre, vilmente asesinado por los rojos, Jefe provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, Jefe provincial de la Sección Femenina y demás jerarquías del Movimiento, corporaciones provincial y municipal, representaciones de los supervivientes, familiares de los caídos, caballeros mutilados y numerosos jefes y oficiales del Ejército.

Durante la ceremonia religiosa se oyeron, por medio de altavoces colocados frente al altar, los nombres de los 232 mártires que murieron en la mañana del 20 de Julio de 1936, o como consecuencia de su actuación. Encabezaba la relación el General Fanjul.

El momento de alzar revistió extraordinaria emoción, interpretándose el Himno nacional mientras volaba sobre el cuartel un avión.

El General Asensio se acercó al micrófono y pronunció las palabras

Regresan a San Sebastián 500 niños que fueron enviados por los rojos a Francia

San Sebastián.—Por el Puente Internacional de Irún llegaron a España 500 niños que fueron llevados a Francia por los rojos separatistas con el solo objeto de realizar una campaña antiespañola criminal. La mayor parte de dichos niños son de la provincia de Vizcaya. En Irún fueron recibidos y atendidos cariñosos y solícitamente, continuando luego el viaje a sus respectivos destinos.

«Caídos en el Cuartel de la Montaña», contestadas con un enérgico Presente! de los asistentes.

Finalmente, se verificó ante las autoridades un desfile, en el que participaron compañías del Regimiento de San Fernando con bandera y música y de la Legión Ruiz de Alda, dos centurias con bandera y música de la Legión José Antonio y representaciones de las organizaciones femenina y juvenil.

Al terminar el desfile, en medio de estruendosos aplausos, la muchedumbre, brazo en alto, entonó el «Cara al Sol», dando entusiásticos vivas a España y al Caudillo.

Madrid.—Terminado el acto del Cuartel de la Montaña, todas las autoridades y numerosas representaciones se dirigieron al cementerio de Nuestra Señora de la Almudena para depositar varias coronas ante los mártires de la defensa del Cuartel. Merced a los deseos del Director del cementerio, los alrededores de las fosas que guardan los restos de los héroes, se habían arreglado.

14 miembros del Partido Rexista, en Valladolid

Valladolid.—Han llegado a esta ciudad 14 miembros del Partido Rexista belga, que vienen con objeto de estudiar la organización y servicios de Auxilio Social. La población de Valladolid ha dispensado una cordial acogida a los rexistas belgas.

Una fábrica de pasta de papel en Pontevedra

Pontevedra.—Ha celebrado sesión la Diputación Provincial, acordando entre otras cosas, que un ingeniero y un químico vayan a Alemania Suecia con el fin de estudiar la instalación en Pontevedra de una fábrica de pasta de papel, aprovechando la magnífica materia prima que para ello se puede obtener de la repoblación forestal.

La vista del proceso para la devolución del oro español

La decisión se hará pública el viernes

Paris.—Han comenzado los procedimientos de la vista del proceso seguido con referencia al oro español depositado en el Banco de Francia, sustanciándose la vista ante la primera cámara de Paris del Tribunal civil.

Aunque el Gobierno francés, por virtud del acuerdo Jordana-Berard, y después por decisión expresa del Consejo de ministros, había resuelto ya devolver el oro al Banco de España, el ejercicio de la acción presente se debe a solicitud demandada parcialmente por miembros del llamado Gobierno republicano español de Valencia y en parte también por acreedores franceses que guardan billetes del Banco de España.

Anúnciase que la decisión se hará pública el viernes de la semana próxima.

EXPEDIENTES de pensión, reclamación de haberes de muertos; en campaña, certificados de penales, licencias caza.

AGENCIA de MARIANO SESEÑA, Plaza Ramón Benito Aceña 3, Soria

Delegación de Hacienda de Soria

Pago de alquileres correspondientes a edificios arrendados al Estado

A propuesta del Ilmo. Sr. Ministro de Hacienda, el Consejo de Ministros con fecha dos de Junio último tuvo a bien acordar, que se reanude el pago de los alquileres a edificios arrendados al Estado.

Para la ejecución de este acuerdo esta Delegación de Hacienda hace públicos las siguientes normas:

1.ª—Como quiera que el acuerdo se refiere a los edificios que estuvieron arrendados al Estado y percibieran normalmente los alquileres con anterioridad al 18 de Julio de 1936, se acreditará este extremo en el primer pago que se haga con una certificación que se expedirá por el funcionario encargado del libro diario de Salida de Caudales, que deberá solicitarse con instancia dirigida a mi autoridad, acompañada de un pliego de papel de tres pesetas consignando la fecha exacta o aproximada en que se verificó el pago o con copia del contrato si los propietarios no hubieren llegado a percibir ningún vencimiento.

2.ª—Se considerarán igualmente comprendidos en el mismo, aquellos contratos que celebrados después de la mencionada fecha, hayan sido intervenidos por el Servicio Nacional o autoridades o por la Junta Técnica del Estado.

3.ª—Los vencimientos que habrán de hacerse efectivos son los que tengan lugar dentro del mes de Junio del corriente año y meses sucesivos.

4.ª—Quedan fuera del citado acuerdo las reclamaciones que pudieran presentarse por los locales que hayan sido objeto de requisa y aquellas otras cuyos contratos no se hubiesen sometido a la legislación vigente en materia de intervención de gastos, y

5.ª—Los cambios de domiciliación en los pagos deberán solicitarse de la Jefatura del Servicio nacional del Tesoro.

Lo que se hace público por medio de este periódico para general conocimiento de los interesados.

Soria, 21 Julio de 1939.—Año de la Victoria.

El Delegado de Hacienda

Madrid

Nuevo Presidente de los Farmacéuticos de España

Madrid.—Por el ministro de la Gobernación ha sido nombrado presidente del Consejo General del Colegio de Farmacéuticos de España don Donato Gutiérrez Colomer. El jefe del Servicio Nacional de Sanidad doctor Palanca, le ha dado posesión de su cargo pronunciando en el acto un interesante discurso dedicando un recuerdo a los fallecidos con motivo de la guerra. Terminó su disertación solicitando el curso de todos los socios del Colegio Farmacéutico Español para que dediquen toda su actividad y eficacia a la gran Obra de nuestro Caudillo para lograr una España, Grande y Libre.

Continúa la Policía trabajando con gran actividad

Madrid.—La policía ha detenido a Pilar López, portera que denunció a todos los vecinos de su casa, los cuales fueron asesinados, entre ellos el teniente general don José Rodríguez Claramunt. También ha sido detenido Felipe N. partícipe de numerosos crímenes y robos. Tomó parte en el asalto al cuartel de la Montaña y después asesinó a varios frailes y Sacerdotes de Toledo.

Cursos para extranjeros

Madrid.—Han sido designados por la Secretaría General de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. el camarada Pedro Gamero del Castillo, consejero nacional, y Javier Conde, profesor de la Universidad, para dar las conferencias correspondientes al nuevo Estado nacionalsindicalista, a los extranjeros que en gran número, y diversas nacionalidades han acudido a los cursos organizados por el Ministerio de Educación Nacional.

TRASPASO PENSION PILAR

Por tener que ausentarse sus dueños y no poder atender el negocio, muy acreditado, en inmejorables condiciones, con hermosas habitaciones y esmerado servicio.

Se darán facilidades de pago

PARA TRATAR CON SU DUEÑO

BAÑOS DE LA VIRGEN (JARABA)

Unicos primitivos declarados de utilidad pública en el siglo XII. Curaciones maravillosas de Cólicos, Nefríticos y Epáticos y del Reumatismo en todas sus formas.

GRANDES REFORMAS agua corriente, tarifas muy económicas buena mesa.

Automóviles. Estación Alhama Propiedad de la casa para conducir a los señores viajeros al Baleario.

A los señores sacerdotes religiosos militares y G. C. NOTA 25 por 100 de bonificación en factura.

Se ha terminado la guerra La industria vuelve nuevamente a florecer

La conocida y acreditada casa soriana

ZAPATA

sita en la calle del General Mola, y en virtud de haber recibido actualmente un gran stock de Máquinas nacionales de coser y bordar WERTHEIM, aprovecha la oportunidad para ofrecerlas nuevamente a su distinguida clientela y público en general de Soria y su provincia, esperando que su comercio se verá correspondido al igual que antes de la guerra, por ser la norma de la Casa Zapata servir con prontitud y con toda economía.

Una máquina WERTHEIM es y será siempre la felicidad del hogar. Taller de reparaciones y venta de Máquinas de escribir

Regad a Dios en caridad por el alma de

LA SEÑORA

Doña Justa Jiménez Artiga

Que falleció en Castilruiz (Soria), el día 10 de Julio de 1939

A los 60 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la B. A.

D. E. P.

Así os lo suplican su afligido esposo Pedro Jiménez; hijos Artemio, Sandalio (S. J.), Jacobo, Emérita, María, Francisco, Angela, Carmen y Pedro; hijos políticos Benjamina Martínez, Eusebia Ruiz y Donato García; hermanos, nietos y demás familia.

Castilruiz (Soria), Julio de 1939.

VIDA RELIGIOSA

INDICADOR LITURGICO
 Día 25 martes. Santiago Apóstol, Patrón de España. Nuestra Señora de Misericordia - Ss. Crisóbal, Cucufate, Pablo mrs.
 La misa es de Santiago Apóstol, con rito doble de primera clase con octava común y color encarnado. (Oficio propio de España).
 Día 26. miércoles.-Santa Ana, madre de la Virgen María. Ss. Eras y ob.; Sinfonía mrs.
 La misa es de Santa Ana, con rito doble de segunda clase y color blanco. Gloria. Credo Prefacio de Apóstoles.
 Día 27, jueves.-Ss. Mauro obispo, Jorge dc., Félix, Aurelio, Natalia, Julia mrs.; Bb. Rodolfo Agua viva, Alfonso Pacheco y cps. Jesuitas mrs.
 La misa es de la infraoctava de Santiago Apóstol, como el día 25, con rito semidoble y color encarnado. Segunda oración de San Pantaleón. Tercera de la Virgen «Colecta et famulos». Gloria. Credo. Prefacio de Apóstoles.
 Puede decirse misa votiva o de difuntos.
 Día 28, viernes. Sin bulas. día de abstinencia, sin ayuno.-Ss. Víctor ms., Inocencio pp.; Nazario, Celso, Eustasio, Acacio mrs.; Sansón ob.; Peregrino pb.
 La misa es de Santa Catalina Tomás, con rito doble y color blanco. Segunda oración de San Nazario etc. mrs. Tercera de Santiago Apóstol, Colecta. Gloria. Credo. Prefacio de Apóstoles.

Excursiones en autocar a San Sebastián

Se proyectan excursiones a San Sebastián en un lujoso autocar, todos los Domingos del próximo mes de Agosto. Con el fin de ver si pueden llevarse a efecto estas excursiones, se encarece a los señores que deseen utilizar este servicio se dirijan a la brevedad posible a

Gonzalo Ruiz, Garaje, Soria

DROGUERIA MODERNA

Productos "Búfalo"
 Pinturas, etc.

Gral. Moja, 69 **SORIA**



NOTICIAS DIVERSAS

Donativo para «Auxilio Social»

En las pasadas fiestas del 18 de julio, el teniente don Rafael González, jefe del Parque de Ingenieros de Almazán y en nombre de todo el personal que lo componen, ha hecho la entrega de 130 pesetas con destino a «Auxilio Social» producto procedente de las economías habidas en dicha fiesta que las celebra con una comida de «Plato Único» en lugar de un banquete como estaba proyectado.
 «Auxilio Social» agradece sinceramente este sacrificio para ayuda de los necesitados.

Cursillo de iniciación en Puericultura

Acordada la fecha de comienzo del cursillo de iniciación en Puericultura anunciado el próximo pasado mes, se avisa a las señoras y señoritas inscritas y admitidas, que éste dará principio el día 26 del actual, a las siete de la tarde en los locales del Instituto Provincial de Higiene, Sección de Puericultura de esta capital.

Amonestaciones

Ayer domingo en la Iglesia Colegial de San Pedro, se leyeron las primeras amonestaciones para el matrimonio que en breve contraerán la señorita Antonia Cacho San Juan y el joven Jesús Fernández-Mezquita maquinista de nuestros talleres.
 Felicitemos por adelantado al futuro matrimonio y familias respectivas.

Destinos a los mutilados de guerra

Todos los organismos del Estado, Diputaciones, Municipios, Empresas y particulares tienen la ineludible obligación de enviar los censos de destinos (uno a la Dirección de Mutilados en Salamanca) y otro a la Comisión Inspectorá Provincial correspondiente, que radica en la capital de la provincia.

El cierre de las Farmacias

Por acuerdo de la Junta de Colegios con aquiescencia de los señores farmacéuticos colegiados y en ejercicio en esta capital, se ha convenido el cierre de las farmacias los domingos, días de fiesta de precepto y de fiestas nacionales inhábiles a efectos comerciales y mercantiles quedando en dichos días abiertos dos de turno de 9 de la mañana a 1 de la tarde, y una solamente de 3 a 8 de la tarde.

En todas las farmacias se colocará un cartel visible indicador de las de turno.

Los demás días laborables permanecerán todas abiertas cerrándose únicamente de 1 a 3.

Asamblea de Secretarios

Previamente autorizado el Colegio Oficial de Secretarios, Interventores y Depositarios de la Administración local, celebrará Asamblea general en el salón del Cine Ideal a las once y media de la mañana del día 1.º de agosto próximo.

El ingreso en Carabineros y en la Guardia civil

Por hallarse en suspenso la recluta de personal en los Institutos de Carabineros y Guardia civil, en virtud de lo dispuesto por S. E. el Generalísimo, no se dará curso a las peticiones de ingreso en los mismos mientras no se dicten las normas que han de regularlos.
 Cuantas instancias se han presentado con anterioridad a esta Orden carecerán de valor y se dan solo por vistas.

Servicio Social

Habiéndose ausentado sin dejar su dirección la cumplidora del Servicio Social Isabel Lacalle Natorun, se ruega a quien conozca su nuevo domicilio, lo comunique a la Delegación Provincial de Auxilio Social.

El sacrificio del ganado

Se vuelve a recordar, por la Inspección Provincial Veterinaria, la prohibición de sacrificar ganado de todas las especies, hembras.
 Esta prohibición la tendrán muy en cuenta las Autoridades e Inspectores municipales veterinarios pues es necesario velar para conservar nuestra riqueza pecuaria.

Orden de Gobernación

Por el Ministerio de la Gobernación se publica una orden en el B. O. del Estado de fecha 22 del actual, aclarando normas dictadas con anterioridad y dictando otras sobre reuniones, manifestaciones y diversos actos públicos.

Los afortunados con la lotería

En el sorteo de la lotería extraordinario celebrado en Burgos el día 20 del actual, Soria ha sido agraciada con 1.000.000 de pesetas en el número 38.915.

Según nuestros informes, damos a la publicidad algunos nombres de los favorecidos:
 A don Dámaso Santamaría le correspondieron 40.000 pesetas.
 A la señorita Ciriaca de Marco, 40.000 pesetas.
 A don Estanislao del Río, veinte mil pesetas.

A do. Antonio Rubio, cuatro mil duros.

A dos obreros del ferrocarril Santander Mediterráneo, que ignoramos los nombres, 50.000 pesetas a cada uno.
 También resultó favorecido con cien mil pesetas don Anastasio Peña, de Almajano, y otros del mismo pueblo con otras cantidades.

El número 38.914, premiado con la aproximación lo adquirieron: tres ílécimos don Jesús Díez, cinco Cuartel de la Guardia civil y dos don Marcos Aguado.
 Felicitemos a los agraciados.

Funciones del Apóstol Santiago

El Excmo. Señor Gobernador civil de la provincia, don Javier Ramírez, y la Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Secretarios, Interventores y Depositarios de la Administración Local, con motivo de la festividad de Santiago Apóstol, han organizado para mañana martes a las once de la mañana, en el altar de Nuestra Señora del Pilar, de la iglesia de Santa María la Mayor una solemne función por el eterno descanso de los colegiados que ofrendaron su vida por Dios y por España durante el glorioso Movimiento Nacional.

—Mañana martes, festividad de Santiago Apóstol, Patrón de nuestra amada España, el benemérito cuerpo de Telégrafos de esta ciudad de Soria, celebrará solemne Misa a las ocho de su mañana en el hermoso Templo de Nuestra Señora del Espino.

De interés para los industriales de la Provincia

Se requiere a los industriales de esta provincia que utilicen azúcar en la elaboración de sus productos, para que en el inprorrogable plazo de cinco días a contar del día 22 presenten o dirijan la a Junta Provincial de Abastos y Transportes petición razonada y fundamentada de las cantidades de dicho artículo que necesitan a tal objeto debiendo acompañar a su petición una declaración jurada de las existencias que tengan en su poder y de las cantidades que recibieron en los meses de agosto y septiembre del año anterior de 1938.

Cantidades a distribuir

El Ministerio de Obras Públicas ha aprobado la distribución de las cantidades que corresponden a cada una de las Compañías de Ferrocarriles en el cuarto trimestre de 1938, según el reparto hecho por la Comisión distribuidora de la tasa del tres por 100.

Corresponde a la Compañía Soria Navarra, 7.296 pesetas y a la del Santander Mediterráneo, 33.207.

Misa a San Saturio

Mañana martes, festividad de Santiago Apóstol, se celebrará una misa en su ermita, a las 8 y media de la mañana.

Fallecimiento

En los Santos (Guadalajara) falleció víctima de rápida enfermedad, el sábado último, el apreciado sorian don Matías Cuevas Acebes causando su muerte en Soria general sentimiento.

Nos asociamos a la pena que aflige a su esposa doña Paula Higes, hermanas doña Isabel, doña Concha doña Apolonia y demás familiares elevando nuestras oraciones al Todopoderoso.

Aniversario

Hoy se cumple el primer aniversario del fallecimiento del joven Severino Calvo Gil.

A su padre don Juan Calvo, hermanos y demás familiares renovamos nuestro pésame.



Anuncios por palabras

Hasta 8 palabras 50 cé. -Cada palabra más 6 céntimos.- La suscripción tiene derecho anual a una inserción de 2 anuncios gratis en esta sección.

Piezas de recambio para todas las marcas de SEGADORAS - ATADORAS
 Repuesto Fabr. Schmidt y Cercós. S L -Santo Tomás, 1. Soria, Teléfono 59.

PENSION PINARIEGA Su dueño Guermendo Miguel participa a su distinguida clientela que ha trasladado su residencia de Zaragoza, Alfonso 1º num. 1 a Madrid, calle Santiago num. 1, 1º instalándose en hermoso edificio, con cuarto de baño, calefacción central, ascensor, etc. donde espera seguir teniendo buena acogida de sus paisanos y clientes.

Habitaciones con derecho a cocina, cederíanse dos durante el verano. Informes en esta Administración.

Cerdillos chatos finos, al destete, vëndense en el criadero de cerdos de José Carrascosa en Trévago.

Segadoras «Auria» nuevas, otras marcas reconstruidas, piezas de recambio todas marcas, Félix Bados, Gómara.

Vacante de Médico. Por renuncia del que interinamente la desempeñaba, se encuentra vacante para su provisión interina la plaza de Médico de asistencia a las familias acomodadas de este partido, compuesto por este de la fecha y sus agregados Trévago, Valdelegra del Cerro y Montenegro de Agreda, situado el más distante a tres kilómetros de carretera del pueblo matriz y dotada con el haber anual de cinco mil pesetas anuales, pagadas por trimestres vencidos y recaudadas por sus respectivas comisiones.

Se advierte que existe auto diario de línea a la Capital, de la cual existe una distancia de 38 kilómetros.

Por la Junta de agrupación se solicitará del señor Inspector provincial de Sanidad, haga el nombramiento con carácter interino de la titular a favor del elegido; siendo de 3.ª categoría de 3.000 (tres mil) pesetas.

Los aspirantes lo solicitarán en el plazo de 15 días a esta Alcaldía, pues pasado el plazo, se proveerá.

Fuentestrún, 16 de julio de 1939. - Año de la Victoria. - El Alcalde, Angel García.

Muebles: comedor, armario de luna, máquina de coser «Singer» etc. se venden. Razón, Tejera, 14 16, 3.

Ama de cría, joven para criar en casa de los padres, se ofrece, con leche fresca, de pocos días. Dirigirse a Felipa Miranda Burgos, San Esteban de Gormaz.

Se venden dos carros, uno de una caballería, dos y el otro de tres caballerías. Valeriano López, en Almazul.

Pérdida: perra perdiguera negra, rabo cortado, atiende por «Mora». Su dueño Valeriano Velázquez, Gómara gratificará devolución.

Practicante de Farmacia con 34 años de práctica, casado, desea colocación. Para informes dirigirse a don Miguel González, Nepas.

Se venden dos carros, uno de una caballería, o de dos y el otro de tres caballerías. Valeriano López en Almazul.

Véndense, siete cerdillos al destete, buenas condiciones. Para tratar con Rufino Pérez en Canredondo. (Soria).

Sirvienta que sepa bien sus obligaciones, se necesita. Plaza de Abastos, núm. 5, 3.º

Hallazgo monedero conteniendo cierta cantidad en metálico. Se devolverá, previa identificación de su dueño en esta Administración.

Compro carro tres cuatro caballerías, buen uso. Florentino Díaz, Santa María de Huerta o Vda. de Juan Díaz, Soria.

Ternero se vende de 8 días raza holandesa, Carretera de Logroño, num. 3; Soria.

FARMACIA y su partido se vende en la Provincia de Soria produce 8.500 pesetas demostrables, casa vivienda y exento impuestos municipales, contrato garantizando pago y por cuatro años transmisible comprador; pago trimestral pueblo en carretera y coche de línea diario.
 Condiciones Doctor Carrascosa, Farmacia, Soria.

PERDIDA de una yegua negra, cerrada, lunares blancos en el lomo y orejas despuntadas. Seruega a quien sepa su paradero lo comuniqué en casa de D. Juan Tutor, Tejera 30 Soria.

Regente estable, se necesita para Farmacia de hija de A. González y Recuerda (Soria)

Se vende, por traslado los muebles de una casa. Alfonso VIII, 4, 1.º del. Horas: de 3 a 4.

Representante para Soria y Guadalajara:
Alejandro Ridruejo Anartado 45 - SORIA

(c) Ministerio de Cultura 2005

Mañana 25, Fiesta Nacional Inspección provincial de

Gobierno Civil de la provincia

CIRCULAR

Declarado Fiesta Nacional el próximo día 25, festividad del Apóstol Santiago, este Gobierno civil, de acuerdo con la Delegación Provincial de Trabajo, ha dispuesto que a

Delegación Sindical Provincial

Copia del telegrama dirigido por la Delegación Sindical Provincial al Excmo. Sr. Ministro de Organización y Acción Sindical con motivo de la celebración de la Fiesta de Exaltación del Trabajo

Celebrada inusitado entusiasmo conmemoración III Aniversario Glorioso Movimiento con fiesta Exaltación Trabajo de acuerdo avance programa expresado en telegrama esta Delegación, cúmpleme manifestar a V. E. íntima satisfacción por patriótico fervor demostrado en actos este día culminando en comidas celebradas ambiente auténtica hermandad signo de la Nueva España. Puede estar seguro V. E. que Delegación Sindical Soria no cesará en su empeño hacer llegar productos provincia espíritu hondamente cristiano y nacional doctrina social nuevo Estado para lograr unidad absoluta todos ellos en bien de la Patria. No olvida esta fecha gloriosa caídos Santa Cruzada salvación España cuya sangre benemérita debe ser estímulo lograr unidad grandeza y libertad patrias. Por fin suplícole haga llegar invicto Caudillo reconocimiento y felicitación entusiastas por victoria lograda talento y extraordinarias dotes castrenses brillantemente secundado por glorioso Ejército y Milicias, así como adhesión absoluta firme e incommovible y confianza plena en un magnífico resurgir de España bajo su mando supremo.
¡Arriba España!

Se notifica a los Sindicatos de la comarca de Soria, que pueden pasar por los Almacenes de la misma en los que se les efectuará la segunda y última entrega de hilo sisal de los pedidos que tenían formulados. Respecto a los demás Sindicatos a quienes no se ha servido el completo de sus pedidos, con esta fecha se les comunica a las respectivas Comarcas, dando instrucciones para su distribución.

LABOR

Órgano de Falange Española Tradicionalista

efectos de trabajo sea considerado como media fiesta en Soria y su provincia, debiendo permanecer cerrado por la tarde toda la industria y comercio que no esté autorizada para trabajar en domingo y abonándose a los obreros los salarios correspondientes con derecho a recuperar los Empresarios las horas de trabajo perdidas.

Soria, 24 de Julio de 1939. (Año de la Victoria.)

El Gobernador Civil
Javier RAMIREZ

Colegio Oficial de Farmacéuticos de Soria.—Aviso

Por acuerdo de la Junta de Colegio con la aquiescencia de los Sres. Farmacéuticos colegiados y en ejercicio en esta Capital, se ha convenido el cierre de los oficinas de Farmacia, los domingos, días de fiesta de precepto y de fiestas Nacionales inhábiles a efectos comerciales y mercantiles, quedando en dichos días abiertas dos de turno de 9 de la mañana a 1 de la tarde, y una solamente de 3 a 8 de la tarde.

En todas las oficinas de Farmacia se colocará un cartel visible indicador de las Farmacias de turno.

Los demás días laborables permanecerán todas abiertas, cerrando únicamente de 1 a 3 de la tarde.

Lo que se hace público para conocimiento general, entrando este acuerdo en ejecución a partir del 23 del actual.

Soria 15 de julio de 1939.—Año de la Victoria.—Por el Presidente del Colegio, Federico Ortega.

Servicio Nacional del Trigo

Jefatura Provincial de Soria

Anuncio

Hallándose vacante la plaza de Secretario Provincial con destino en esta Jefatura de Soria, se proveerá por concurso examen, al que podrá acudir todo aspirante que lo desee y que se halle comprendido entre las edades de 23 a 45 años, siendo indispensable que justifique documentalmente su condición de COMBATIENTE, dirigiendo instancia, debidamente reintegrada al señor Jefe Provincial del S. N. T. de Soria, en la que solicitará tomar parte en el mismo y a la que acompañará documentos acreditativos de los méritos que alegue y certificado en el que se haga constar la adhesión del interesado al Glorioso Movimiento Nacional.

El plazo de admisión de instancias, terminará el día 5 del próximo mes de agosto en el domicilio de la Jefatura Provincial del S. N. T.

Las demás condiciones para concurrir al mismo, se hallan de manifiesto a los interesados en las Oficinas provinciales del S. N. T. de esta capital, Avenida de Navarra, 4, segundo.

Inspección provincial de Primera Enseñanza de Soria

El Ilmo. Sr. Jefe del Servicio Nacional de Primera Enseñanza en circular que dirige a esta Inspección dice lo siguiente:

«Para cumplimentar la orden ministerial de 27 de junio último insertada en el B. O del Estado del 7 del actual, organizando Cursillos de organización y perfeccionamiento del Magisterio que han de celebrarse en todas las capitales de provincia del 1 al 15 de septiembre próximo, esta Jefatura se ha servido disponer:

1.º Todos los maestros comprendidos en la citada orden que deseen asistir a los mencionados cursillos, solicitarán antes del día primero de agosto su inscripción en los mismos ante la Jefatura de la Inspección de Primera Enseñanza de su provincia. El Inspector Jefe de cada provincia formulará la relación nominal alfabetizada de los solicitantes, remitiendo un duplicado de la misma a esta Jefatura del Servicio Nacional de Primera Enseñanza.

2.º Para dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 4.º de la mencionada orden, los maestros, al solicitar su inscripción, enviarán al Inspector Jefe de Primera Enseñanza de su provincia la cantidad de 14 pesetas para que con cargo al presupuesto del material de la Escuela puedan recibir la obra en dos tomos editada por el ministerio de Educación Nacional y denominada «Curso de Orientaciones Nacionales de la Enseñanza primaria» cuyo índice se acompaña a esta orden, debiendo indicar cada maestro solicitante su nombre y lugar o domicilio donde ha de remitirse. Esta obra figurará en adelante como obligatoria en la Biblioteca del Maestro y su lectura y estudio servirá al mismo de preparación obligada para el mayor fruto de los cursos anunciados y facilitará el futuro desarrollo de su labor docente.

3.º Si el número de maestros solicitantes fuese superior al de ejemplares editados al celebrarse el cursillo, la Jefatura del Servicio Nacional distribuirá proporcionalmente en todas las provincias la mencionada obra, sirviéndose en totalidad lo más rápidamente posible dentro de los primeros días del curso próximo.

4.º Los Inspectores jefes remitirán a esta Jefatura la relación nominal de maestros que soliciten esta obra y girarán en la fecha de 10 de Agosto el importe total de lo recaudado al Habilitado de este Ministerio.

5.º Se encarece la mayor diligencia y solicitud de este servicio por parte de los maestros cursillistas y de los Inspectores Jefes.

La Jefatura del Servicio Nacional de Primera Enseñanza resolverá las dudas que en la interpretación de lo dispuesto puedan presentarse. Los inspectores jefes acusarán a

18 DE JULIO

TRIPTICO

I GERMEN

Dueño el odio de muchos corazones. La virtud postergada y escupida. La Patria a faz del mundo escarnecida. Sueltas a su albedrío las pasiones.

Se olvidaban las santas oraciones que enseñara la madre bendecida. La infancia, siendo amor, virtud y vida, fluctuando entre bajas negaciones.

Y entre tanto el Averno, ambicionando ser dueño de la Patria de Fernando, de Ella, para siempre hacer su plaza, dominar la familia, hacerla trizas, y arrojar por el aire las cenizas, de la fe, del hogar, y de la Raza.

II REDENCION

Pero surge el Caudillo, y a su vera se agruparon los hombres decididos. En medio de vibrantes estampidos irguióse nuevamente la Bandera.

Del risco al valle, del monte a la pradera mártires hubo, pero no vencidos, y al cabo, por los héroes caídos comenzó a sonreír la primavera.

Y, a par que las naciones admiraban de los buenos de España la bravura, ellos, con sus espadas retornaban a la Patria la gloria que perdura, y sin querer atrás volver la vista proseguían la nueva Reconquista.

III

AL FIN, ESPAÑA...

La esperanza hecha hogar, se marchitaba. El doncel hecho carne, se ofrecía. Sin ser rosa, el capullo, florecía y patriótico aroma regalaba.

La esposa entre inquietudes, esperaba. La madre, entre dolores, sonreía. La hermana, por el héroe sufría. La novia, en sus plegarias confiaba.

Por eso, por los bravos que sufrieron y las féminas almas que esperaron tres años con el alma puesta en Cruz, divinas alboradas se nos dieron, los anhelos en hechos se plasmaron, y al fin, España, se inundó de luz.

Celestino MONGE

Servicio de viajeros de Arnedo a Soria

A partir del día 1.º del próximo mes de Agosto se establecerá nuevamente este servicio de viajeros que tuvo que ser suspendido al principio del Glorioso Movimiento Nacional, por haber sido requisado el material que lo realizaba. El horario que registrará será el siguiente:

Salida de Arnedo, 6 mañana
Salida de Soria, 4 tarde
LA EMPRESA

esta Jefatura recibo, por telégrafo, de esta circular que debe de llegar a conocimiento de todos los maestros, lo más rápidamente posible». Lo que se hace público para conocimiento de los señores maestros. Soria 17 de Julio de 1939. Año de la Victoria.—La Inspectora Jefe, Angela Moreno.

5 PLAZAS,
COCHE SEMINUEVO
SE VENDE
Estudios 3 - 2.º Izquierda

L. Pedraza Carrasco
De la Real Academia de Medicina
Enfermedades de los niños
Médico
de la Beneficencia Municipal
General Mola, 53 y 55 - 2.º dcha.
Consulta: a las 12

Suscríbese a «V»
Revista de la S. Femenina de F. E. T.

¡¡LABRADORES!!

Aceites y grasas para maquinaria

GONZALO RUIZ

SEVERINO CALVO GIL

FALLECIO EN LOGROÑO, EL 24 DE JULIO DE 1938

A los 24 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos

D. E. F.

Su desconsolado padre don Juan Calvo; hermanos Aurora, Adolfo, Concepción, Delfín, Vidal, Flora, Elena y Alfonso; tíos y demás familia,

Al recordar a V. tan sensible pérdida, le suplican una oración por su alma, por cuyo favor le quedarán agradecidos.

Soria, Julio de 1939. Año de la Victoria.

RESULTADO POSITIVO DE LA LABOR DE «AUXILIO SOCIAL»



En Madrid desde el 29 de Marzo, se han repartido 19 millones de comidas

«NI UN HOGAR SIN LUMBRE, NI UN ESPAÑOL SIN PAN».-FRANCO

Estas hermosas palabras del Caudillo, cuajadas de hondo sentimiento humano, son la escarapela de Auxilio Social, una de las obras constructivas de la Nueva España predilectas del Generalísimo, que con su generoso corazón de gran español, instrumento eficazísimo para cooperar a la tarea nacional que abre el arco iris de su porvenir luminoso sobre la hora del triunfo. Porque Auxilio Social, que de manera tan ejemplar ha venido actuando durante los duros días de la guerra, tiene su primordial misión en la era de la paz victoriosa, proyectando su realización hacia el mañana: sembrar y fructificar las espigas doradas del amor a la Patria y de su engrandecimiento de Imperio.

Ahora es cuando va a empezar la gran labor de Auxilio Social, sobre los surcos que la victoria abrió en los campos y ciudades de España. A esta admirable Institución de la Falange le está encomendada la delicadísima tarea: la de oír, con cariño y ternura, ganando todas las voluntades, clavando el puñal de la justicia en las fauces de la miseria, como simboliza la alegría de su insignia.

«Ni un hogar sin lumbre, ni un español sin pan», palabras que encierran todo un mandato de justicia social, pues no solo hemos de refe-

rir las a la lumbre del fogón y al pan del alimento cotidiano, sino a esa otra lumbre del espíritu, que es exaltación patriótica, entusiasmo para el trabajo, claro sentido de ciudadanía y radiante despertar de las conciencias, librándolas de los engaños y de las tinieblas en que tantas han estado sumidas; y pan de cultura, de desarrollo intelectual. Flechas en el haz nacional y en el yugo del hogar, que hemos de lanzar tensas al cielo del porvenir de España.

El siguiente fragmento de un notable artículo que Martín Almagro publicó en «El Adelanto», en octubre del 37, sintetiza de manera perfecta el espíritu que preside la obra de Auxilio Social: «Las obras de Auxilio Social son la brecha por donde podrá entrar el dulce amor de la Patria en el corazón perdido de miles de españoles, necesarios para que la paz reine y los destinos de todos sean unánimemente sentidos y defendidos. Para convencer a los incrédulos no hay mejor predicación que esa obra asistencial, religiosa y callada, que constantemente realiza el Auxilio Social de la Falange. Es la mejor y más inequívoca negación del marxismo y de la democracia que ayer regía nuestra España. Es la prueba patente de la

verdad de la Falange que viene a ayudar, en nombre de Dios y de la Patria, a todos los españoles que necesitan ayuda y redención.»

Y buena prueba de esta es que Auxilio Social actúa bajo el patrocinio del Estado y bajo los auspicios de la bendición de Su Santidad el Papa, que se la otorgó en julio del 38, comunicándola el cardenal Pacciari al Embajador de España ante la Santa Sede, en los siguientes términos:

«Su Santidad, que tanto se interesa por la mejor suerte de todos sus hijos y, especialmente, por la de los pobres, atribulados y desvalidos, se ha complacido sobremanera al conocer todo lo que se hace con espíritu de verdadera caridad cristiana en una obra que tan buenos servicios presta en las actuales circunstancias, para remediar gran número de necesidades y enjugar muchísimas lágrimas, particularmente de los niños, hacia los que el Vicario de Cristo, a semejanza del Divino Maestro, profesa singular predilección.

Para confirmarles en este nobilísimo esfuerzo y como prenda de celestiales favores, el Padre Santo envía con todo el corazón una amplia Bendición Apostólica a cuantos se dedican a estos santos y piadosos trabajos.»

Después del Decreto de Unificación política del Caudillo el Auxilio de Invierno se ve transformado oficialmente en servicio social de la Falange, con el nombre de Auxilio Social, cobrando entonces mayor impulso y constituyéndose nuevas secciones, ramificándose así, como ya corpulento árbol que alza su copa y extiende su ramaje en todas direcciones para proteger acogedoramente cor su sombra.

Y así se crea la protección a la madre y al niño; Auxilio Social al enfermo; Fomento del Trabajo Familiar; Defensa de la vejez; Obra del Hogar Nacional Sindicalista, y Auxilio Social de Vanguardia. Y paso a paso van abriendo sus puertas las Policlínicas, las Cocinas Dietéticas, los Hogares de Ancianos y de Embarazadas, las Colonias para niños y las Residencias de aprendizaje.

Obra gigantista, realizada con pulso seguro y una ejemplaridad técnica y administrativa como, desgraciadamente, no estábamos acostumbrados. aquí donde toda nobleza de intento, quedaba en eso: en intento... aplastado por el egoísmo del miedo personal y por la venidad de escarpante. En Auxilio Social que da borrada la personalidad en la obra común, que es lo que importa, cumpliendo así, además la divina máxima de que lo que dé la mano derecha no lo sepa la izquierda.

Bilbao, raciones: 230,000. Santander. Se distribuyeron, en el primer momento 55,000 piezas de kilo, de pan y 30,000 latas de leche: e inmediatamente llegan 180 toneladas de viveres. Teruel: El total de viveres suministrados en los primeros días de la liberación fue de 337,230 kilos. Belchite: Detrás de las fuerzas de la Legión, entró Auxilio Social con un convoy compuesto de siete camiones que llevaban 24 toneladas de alimentos. Solo se encontraron en el momento de entrar en el pueblo, totalmente destruido, diez heroicos supervivientes. Lérida: Los camiones de Auxilio Social tuvieron que atravesar, con grave riesgo, el río Cinca desbordado y entraron en esta capital al día siguiente de las tropas del General Yagüe, cuando aún había cadáveres por las calles; repartiéndose en los primeros días de la liberación 50.870 kilos.

En fin, y para no hacer pesada esta estadística, admirable, de Auxilio Social, de la que sólo hemos tomado unas muestras, diremos que en Madrid, con las banderas victoriosas, entraron por todos los caminos largas caravanas de camiones cumpliendo la voluntad del Caudillo de llevar a la capital mártir el esfuerzo silencioso, hecho dádvas, de todo el territorio nacional y el total de comidas suministradas del 29 de marzo al 7 de abril, suman unos ¡siete millones! que actualmente alcanzan ya ¡diez y nueve millones!

ABAD EN ZARZUELA.

Por MANUEL GONZALEZ HOYOS

Hay gentes descontentadizas que, olvidándose de lo que se les da graciosamente, aún muestran disgusto por no lograr lo que les sugiere el deseo. A ellas se refiere aquel refrán castellansimo, tantas veces repetido: «Abad de zarzuela comisteis la olla, pedís la zarzuela... Son los codiciosos de toda laya; los que quieren una en el saco y otra en el pap», pues no satisfechos con lo recibido, aun quieren hacer acopio para otra ocasión.

Mala cosa es el deseo desmedido; de manera especial, cuando la austeridad nos atañe a todos. Muchas veces se frustra el logro de un beneficio por el ansia de alcanzar mercedes exorbitantes, pues la codicia rompe el saco y sabido es que hombre avariento, por un bodigo pierde ciento...

Todo lo suele perder el que codiciosamente, pretende alcanzar más de lo justo. Perrillo de muchas — dice otro refrán — no come en ninguna, por comer en todas. Aviso prudente de que no debe salirse nuestra ambición de los límites que señalan la necesidad y la conveniencia. No hacerlo así es rezar cada día la clásica oración del egoísta: Tres cosas demando, si Dios me las diere: la tela, el telar y la que teje...

Viene todo esto a cuento de los que fingen desilusión o impaciencia porque los acontecimientos no se plegan a las exigencias mezquinas de sus cálculos. Se resisten a desprenderse de todo lo superfluo y aun se empeñan en turbias sendas de negocios menos lícitos, a trueque de perjuicio ajeno, como si no tuviesen otro código que aquella norma de ganancia presurosa: A tuerto o a derecho, nuestra casa hasta el techo.

No nos referimos, con esto, solamente a cuantos especulan aprovechando la normalidad en que hemos vivido, sino también a cuantos desconocen — o lo aparentan — lo que ha costado salvar el patrimonio de todos los Españoles. Hay cosas que, aunque atañen al espíritu, también pueden ser codiciadas en demasía. Porque hay avarientos de ideas: que las encierran bajo siete llaves para que el nuevo sol no las alumbré; hombres que se aferran a su criterio y no ceden un palmo en servicio de la convivencia nacional; impacientes del bienestar que sólo será alcanzado si todos contribuyen a lograrle con el desprendimiento generoso de lo puramente accidental.

En esta coyuntura, toda codicia es peligrosa, pues a fuerza de recatar el pensamiento, puede llegar ocasión en que se esterilice y se pierda. A la manera que en las cosas materiales, no hemos de ir en nuestras exigencias, más allá de donde señalaren el público interés y el bien de España; que, a veces, ceder es ganar, ya que para recoger buena siembra, hay que arrojar el grano libérrimamente.

Así ocurre en los negocios públicos. Que para que pueda venir la primavera, antes ha de verse el campo torturado de los riegos y nieves del invierno. Salido hemos de la dura prueba, ¿y ya queremos ver toda la heredad florida? No ambicionemos más de aquello que sea lícito porque nos lo permitan las circunstancias y nos lo aconseje la discreción. Lo contrario es llevar el ánimo transido de la peor de las codicias, que es la que pretende lucrarse con el ajeno sacrificio y la que monta el tinglado de su interés sobre el desprendimiento y la abnegación de los demás.

Todas las cosas tienen su caminar, con pasos contados y sin prisas. Por lo que es buen acuerdo no excederse en el pedir, ni mostrar disgusto en la espera. No hagamos como el abad de zarzuela, ni como el perrillo de muchas bodas, que, por querer ganarlo todo, todo lo perdamos. Antes, guitemos el deseo de la mano de la razón y así no heriremos intereses que están por encima del nuestro.

No hay mejor conformidad que la impuesta voluntariamente. Y así, pensemos que los hechos tienen tal poderío que forzarán al silencio nuestras lamentaciones. Por lo que será más provechoso no plantar la tienda donde pueda azotarla el huracán, sino al recaudo de una generosa comprensión. La vida es así: arcaduz de noria, ganaperde perpetuo, vaivén irreductible, luna y sol en sucesión perenne. Y hay que saber abrir la mano, si queremos que en ella nos bese la bendición de Dios.

Los primeros pasos de Auxilio de Invierno. — Actuación de Vanguardia

Fué en los albores de la guerra, cuando las bocinas rojas de las huestes navarras y la Falange vallisoletana, encendidas en aliento de gesta de romance secular realizaban el primer milagro, todo improvisación, de contener y destrozar en el Alto de los Leones de Castilla la avalancha roja, que fiados de un número creían poder irrumpir Castilla adentro en desbocado empuje. Mientras los bravos soldados nacionales, firmes en sus puestos, cerraban el paso y anulaban las embestidas marxistas, produciéndoles el primer desaliento, nació Auxilio Social con gesto de hermandad, infundióle Mercedes Sanz Bachiller, mujer de la Falange, esposa de Onésimo Redondo que caía en Lobos, el grito de «¡Castilla, salva a España!» en místico ímpetu y estilo.

El 29 de octubre de 1936, Valla do lid se vio sorprendido por una cuestación callejera y, al díasiguiente abrió sus puertas el primer comedor de Auxilio de Invierno — como primeramente se denominó Auxilio Social.

Va la guerra siguiendo su triunfal marcha, ensanchando el territorio liberado, como Castilla ante el caballo del Cid; y con este radio nacional que se alarga, se van sumando poblaciones devastadas, de seres hambrientos y miserables, a los que atiende Auxilio de Invierno, con sus cocinas de hermandad, que llevan a los hogares necesitados el necesario alimento. Rápidamente van creando sus Secciones de Vanguardia, que pegadas a las tropas de ocupación liberadora, afrontando toda suerte de riesgos y penalidades, entran con sus camiones, ocupados por entusiastas señoritas tocadas con blancos mandiles, en los pueblos rescatados, llevando inmediatamente su auxilio, cuando aun el fragor de las refriegas tableteaba pavoroso. Pero nada detiene ni sobresalta a esas esforzadas camaradas de la Falange, verdaderas cruzadas de la causa que acaudilla Franco.

También se encarga Auxilio de Invierno de asistir a millares de refugiados y evacuados que se encuentran en las poblaciones que, poco a poco, van siendo nacionales: o que huyeron al extranjero y vuelven famélicos y necesitados, siendo recibidos en la España de Franco con solicitud fraternal.

Entonces la labor de la obra co-

Como datos curiosos — cuadro de honor de Auxilio Social — vamos a recoger, en colofón de este reportaje, atrio de los que dedicaremos al Auxilio Social, algunos numerosos que con su elocuencia terminante, han de hablar de modo mucho más definitivo que todo lirismo literario pudiera hacer.

Datos elocuentes

En Vizcaya, durante la ofensiva que precedió a la toma de Bilbao, y a pesar del rapidísimo avance, se sirvieron 195.418 comidas; y en los primeros días de las liberaciones de

EMILIANO IBARRA

CALATAYUD

ALMACEN DE VINOS

Vinos tintos y claretes de ARAGON de --- 13 a 16 grados ---

ALMACEN DE SAINZ

Alpargatera, coloniales y vinos Jabones marca A S E O SOPIA

EL «CAMOUFLAJE» DE LA REVOLUCION

Por D. MEDRANO BALDA

A nosotros, los falangistas, se nos acusa con facilidad de faltos de palabra, porque eran hermosas las consignas de José Antonio, y maravillosas las palabras de nuestros poetas, y exactas y precisas las definiciones de nuestros teóricos. Para las gentes, ha llegado, justamente, la hora de la realidad, que es la hora de la conversión de las promesas en concreciones, de las palabras en hechos evidentes. Todo por la falsa creencia de que la Revolución está en marcha.

— ¡Veamos qué hacen ahora estos ilusos, si son comestibles sus rosas y sus luceros, si sus flechas son directas y equitativas en la aplicación de la justicia, si dentro de la unidad, la grandeza y la libertad de España que forjen, puede existir la unidad, la grandeza y la libertad de los hombres!

Los que juzgan por las apariencias no están capacitados para distinguir entre lo verdadero y lo disfrazado. La guerra ha traído la moda del «camouflaje». En toda guerra adquieren insospechada preponderancia las artes del disimulo. Se «camouflan» los vehículos, se ocultan bajo los ramajes a los cañones, y hasta el vestido de los soldados tiene perfectas virtudes miméticas. Por eso, cuando a la paz se la denomina guerra con harta razón no puede estar ausente el «camouflaje». «Camouflados» de falangistas, de requetés, de afiliados a Falange Española Tradicionalista y de las Jons, tienen pases de libre circulación muchos «convitados» por emplear la calificación que les diera José Antonio — Así mismo se, «camouflan» los procedimientos, y se olvida fácilmente que José Antonio dijo que nuestro estilo ha de ser ardiente, directo y combativo. El uniforme ha dejado de ser, en los casos más ostensibles, el hábito que quería José Antonio, para convertirse en el disfraz. Así, la apariencia es completa y el engaño es perfecto; Porque, de esta suerte, ha quedado «camouflada» la Revolución. ¿Puede creerse que nuestra Revolución Nacional sindicalista, opuesta naturalmente a la política, puede usar de conductos políticos para lograr sus fines? ¿Puede creerse que nuestra Revolución, que efectivamente, ha dado las consignas cabales y exactas por boca de su Caudillo, en la mejor legislación que se haya promulgado en Europa, se aparte deliberadamente en la aplicación de sus principios? Evidentemente, no es esta nuestra Revolución, y quisiera convencer a todos los españoles de tal verdad. Sobre todo, a aquellos que, conscientemente, prestan su concurso a la farsa, haciendo el juego a nuestros peores enemigos. Que Dios y el Caudillo les demanden el flaco servicio que prestan a la Patria.

Para caso de guerra, Francia e Inglaterra han preparado ya el Mando único

Semblante

La «guerra de nervios» que invade los ambientes demócraticos, no solamente sigue un curso peligroso, sino que todos los días es fomentada por la Prensa de París y Londres. Hemos de recoger en los comentarios de hoy algunos de los aspectos de la situación internacional que reflejan esta superexcitación de nervios de que hablamos.

Los periódicos de París no han puesto aún el punto final a los comentarios con motivo del desfile del pasado día 14, en el que tomaron parte fuerzas francesas y británicas. Conviene destacar que estos comentarios tienen un tono de jactancia agresivo y peligroso. Así, León Bailly en «Le Jour» escribe: «Hasta ahora los ingleses habían venido para desfilarse con los nuestros bajo el arco del triunfo después de las victorias; esta vez es la primera en que desfilan antes de la victoria...»

Los demás periódicos franceses ostentan el mismo tono o comentan los vuelos aéreos franco-ingleses. «Paris Soir» dice que los «bombardeos» en que tomarán parte los aviones franceses que han de volar sobre Inglaterra tendrán por objeto simular ataques sobre Londres y la costa oriental de Liverpool, así como sobre el País de Gales. «El nuevo vuelo» añade este periódico—tendrá todas las características de un vuelo de guerra. Las escuadrillas recibirán órdenes algunas horas antes de la salida y, aunque el ministro del Aire francés esté al corriente del proyecto, no recibirá aviso del vuelo en masa de los aparatos británicos.

Este periódico se refiere también a la visita del exgobernador de Gibraltar, Ironside a Varsovia, y escribe: «Ironside estudiará, no sólo el envío a Polonia de material aeronáutico británico, sino también el envío de pilotos e instructores británicos.» «Ce Soir» escribe por su parte: «Después de estas importantes maniobras aéreas, los dos Estados Mayores de Francia e Inglaterra se comunicarán el resultado de sus respectivas observaciones, con el fin de sacar de ellas las indicaciones útiles.»

Los medios de opinión demócraticos comentan con gran calor la presencia de Ironside en Varsovia. Se considera que el viaje del inspector general de las Fuerzas militares británicas de Ultramar es el primero en categoría que hace un general inglés a Polonia.

Otro hecho para destacar es la llegada a Estambul de la Delegación militar francesa, presidida por el general Huzinger, que manda las tropas francesas en Siria. En los medios políticos se concede gran importancia a la llegada de esta Delegación a Turquía, afirmándose que se sostendrá conferencias con las autoridades militares turcas para llegar a importantes acuerdos...

Pero no nos intimidemos demasiado al mirar al paisaje europeo. En contraste con el nerviosismo demócratico, reina en Berlín y Roma la serenidad de los que se sienten seguros y firmes ante la provocación, que es la mejor garantía para la permanencia de la paz.

Se dificultan enormemente las negociaciones anglo-polacas

Lord Halifax manifiesta que están dispuestos a mayores concesiones para finalizar rápidamente las negociaciones con Moscú

El orgullo de Polonia puede conducir a consecuencias peligrosas

Berlín.—La prensa de esta capital afirma que Polonia muestra un orgullo y una soberbia incomprensibles, y que esa presunción puede verse en las manifestaciones del mariscal polaco Rydzsmigly a los periodistas británicos y norteamericanos, afirmando que Polonia está preparada a luchar por Dantzig, aun cuando no le ayude ninguna otra nación. Esto puede conducir a consecuencias peligrosas en extremo, dicen los periódicos, porque no habrá en el mundo persona razonable que pueda alojar el pensamiento de que Polonia sea capaz de derrotar en una guerra a Alemania.

El periódico «National Zeitung», de Essen, órgano del mariscal Goerring, refiriéndose a las demandas expansionistas que repetidamente hace Polonia, dice que en realidad el suelo polaco constituye únicamente una tercera parte de toda el área de Polonia y que de los 33 millones de habitantes de la República polaca, sólo 22 millones son legítimos polacos. Una tercera parte de la población, esto es 11 millones, pertenecen a otras razas; por ejemplo, 4 millones y medio ucranianos, 2 millones y medio judíos, otros 3 millones y medio rusos blancos, un millón y medio alemanes, habiendo también una fuerte minoría lituana en el Noroeste de Polonia.

Por todas estas razones, dice el periódico, Polonia debería mostrar un poco de modestia en sus exigencias políticas y en dar a entender más claramente cada día su ineptitud para vivir pacíficamente, no sólo con los diversos pueblos que habitan el territorio de su Estado, sino con las demás naciones europeas.

El crédito que Inglaterra concede a Polonia

Londres.—Las negociaciones para la concesión del crédito inglés a Polonia han llegado a un punto de dificultad, porque, según la prensa londinense, las estipulaciones británicas son: que la suma que se concede a Varsovia se gaste totalmente en Inglaterra, mientras Polonia entienda que puede emplear parte del crédito en otros países.

Del total de cinco millones de libras esterlinas que Polonia tiene que recibir de Inglaterra, el Gobierno de Varsovia dice que no puede acceder a que se le mermé un solo

céntimo para entregárselo en moneda que no sea en oro o su equivalente.

Incidente en la frontera de Dantzig, del que resultó muerto un funcionario polaco

Berlín.—Se anuncia semioficialmente desde Dantzig que un oficial polaco ha atacado a un aduanero dantigués en la estación fronteriza de Pestelau, y que este último ha dado muerte al polaco en defensa propia. Se ha abierto una investigación.

Comunican de Dantzig a la agencia D. N. B. los siguientes detalles sobre el incidente de Pestelau:

Cuando efectuaba una patrulla un aduanero dantigués, cerca de la estación fronteriza de Pestelau, se encontró con un funcionario polaco el cual, desde el territorio de Polonia y sin previo aviso, dirigió su arma contra el dantigués. El aduanero respondió haciendo fuego e hiriendo a su adversario, acercándose a él después para prestarle ayuda. En este momento aparecieron dos otros polacos y el aduanero dantigués se retiró para evitar un nuevo incidente, dando cuenta del caso a sus jefes superiores.

Dificultades en las negociaciones anglo-polacas

Londres.—El jefe de la Delegación financiera polaca Koc, ha recibido órdenes de Varsovia de salir de Londres.

En los círculos polacos de esta capital se declara que esta medida tomada por Varsovia está destinada a señalar la imposibilidad de continuar útilmente las negociaciones mientras que el Gobierno británico exija que el empréstito eventual a Polonia para la adquisición de material de guerra sea empleado únicamente en Inglaterra.

Se sabe sin embargo que la representación francesa ha empleado todo el día en negociaciones entre ingleses y polacos para encontrar una fórmula transaccional.

Se quiere que Inglaterra y Francia reúnan sus reservas de oro

París.—En los círculos financieros de esta capital se comenta la iniciación de una campaña para la constitución inmediata de unos fondos comunes de guerra anglo-franceses, formados con las reservas oro de los Bancos de Francia e Inglaterra. Esta proposición está justificada, sobre todo, por el hecho de que las condiciones financieras de Inglaterra corren el riesgo de tropezar próxi-

mamente con dificultades, a causa de los enormes gastos de armamento.

Está ya preparado el mando único

Londres.—El inspector general del Ejército Francés, Fernando Laurent, declaró al corresponsal del «Evening News» que en caso de guerra, Gamelin sería nombrado jefe supremo de los ejércitos franco-ingleses; un almirante británico será nombrado comandante de las dos flotas y el mariscal de aviación británico será nombrado jefe de las dos aviaciones.

El Estado Mayor francés no cree en la posibilidad de un ataque enemigo por sorpresa. Daladier por su parte no cree que habrá guerra y declaró a Fernando Laurent que no cargaría con la responsabilidad de hacer directamente una declaración de guerra, pero convocarla, en caso de necesidad, al Parlamento para que decidiera sobre esta cuestión.

Nuevas manifestaciones a los embajadores en Moscú

Londres.—Según los periódicos, Lord Halifax tuvo una entrevista de hora y media con el embajador francés Corbin, con el fin de discutir las nuevas instrucciones que se deben dirigir a los embajadores británico y francés en Moscú. Las instrucciones deben haberse mandado ya y en ellas se pide la inmediata conclusión de las negociaciones pero el gobierno está dispuesto todavía a hacer concesiones importantes.

Inglaterra adquiere cañones antiaéreos en Polonia

Estocolmo.—Llegan a esta capital sueca noticias de Varsovia afirmando que Inglaterra adquirirá en Polonia cañones antiaéreos, de modelo polaco, inventado para producir efecto terrible. Del mismo origen se asegura que la Gran Bretaña enviará una División de su escuadra al Mar Báltico para visitar los puertos de dichas aguas.

Eloy Amestoy Berdonces

MEDICO Y DENTISTA

GENERAL MOLA, 9, 1.º - SORIA

RAYOS X

Construcción de Dentaduras en oro, caucho, etc.

Consultas: De 10 a 1 y de 3 a 7 (excepto los domingos y días festivos)

Noticiario múltiple

Menos los rusos y mejicanos, todos los diplomáticos complimentan en París al señor Lequerica, con ocasión del aniversario del Alzamiento

París.—El Cuerpo diplomático acreditado en París ha rendido un elocuente testimonio de consideración y simpatía hacia la nueva España al cumplirse el tercer aniversario del glorioso Alzamiento.

Muchísimas misiones diplomáticas, en realidad todas, salvo Rusia y Méjico, se personaron en la Embajada de España, presididas por sus jefes respectivos.

Embajadores y ministros, y entre ellos el nuncio de Su Santidad, expresaron a nuestro embajador sus más fervientes votos por el engrandecimiento del nuevo Estado.

El personal de numerosas Cancillerías hispanoamericanas asistió en pleno, dándose el caso de que algunos jefes de Legación retrasaron su salida de París a fin de complimentar al señor Lequerica.

Progresos de Italia

Roma.—En el curso de unos ejercicios, un tren eléctrico ultrarrápido ha hecho el recorrido Roma-Milán en cuatro horas, dieciséis minutos y medio. Los 300 kilómetros entre Florencia y Milán, han sido cubiertos en dos horas, con una velocidad media de 150 kilómetros a la hora.

Los soberanos ingleses festejan y condecoran a los príncipes regentes de Yugoslavia

Londres.—En el palacio de Buckingham se ha celebrado un baile íntimo en honor de los príncipes regentes de Yugoslavia. Los reyes de Inglaterra bailaron con sus invitados, así como varios miembros de la familia real.

Londres.—El rey de Inglaterra ha condecorado al príncipe regente Pablo de Yugoslavia las insignias de Caballero de la Muy Noble Orden de la Jarretera.

PALABRAS Y ACTITUDES

MIÉRCOLES

Shanghai.—En los mítines antibritánicos que tienen lugar diariamente en China se reclama que Inglaterra abandone las concesiones, restituya Hongkong y que sean embargados los bienes británicos incluso las iglesias y hospitales. Se exige que los chinos que trabajan en empresas británicas abandonen su empleo en el plazo de una semana, bajo pena de ser acusados de traición. Esta medida haría imposible toda la actividad británica en China.

MIÉRCOLES

Cambios de actitud británica

Londres.—El jefe de la delegación financiera polaca Koc, ha recibido nuevas instrucciones de Varsovia para que no salga de Londres y reanude las conversaciones de esta mañana.

Ha habido sin duda un cambio de actitud por parte de los británicos, hecho que modifica los planes polacos. Se cree saber que al informe enviado por Ironsaw, apoyando la tesis polaca ha sido el origen del cambio de actitud británica.

En este informe Ironsaw establece las excelencias del Ejército y de las defensas polacas y da cuenta de la existencia de grandes lagunas debidas a la insuficiente de medios financieros, que es urgente resolver.

VIERNES

Los generales ingleses y franceses se niegan a revelar a los Soviets los secretos militares

Londres.—El periódico «Star» declara que la mayor dificultad que existe en las negociaciones anglo-franco-soviéticas, se debe a que los Soviets quieren establecer un cambio de informaciones militares tan íntimo como el que han acordado los Gobiernos de París y Londres entre sí.

«Los generales británicos y franceses—añade «Star»—se niegan rotundamente a descubrir sus secretos a las jefes militares soviéticos.»

TRANSPORTES RAPIDOS

CON CAMIONES NUEVOS DE 3.000 Y 3.500 KILOS

TORCUATO MARTINEZ

«BAR TORCUATO»

Gral. Mola, 50 SORIA

¿Quiéren

arreglar planchas y estufas y toda clase de aparatos eléctricos?

AVISEN A LA «DINAMO»

Avenida de Navarra, 5 Frente Hotel Comercio

Farmacia «PLAZA»

Droguería y Perfumería Material fotográfico «A G F A»

Gral. Mola, 44 (Soportales)

1 año 7,25 pesetas
 6 meses 4
 3 meses 2
 extranjero 15

Pago
adelantado

LABOR

DIRECCION ADMINISTRATIVA
CABALLEROS, 27

TELEFONO, 119 APARTADO, 19

NUMERO SUELTO: Quince céntimos

Homenaje del Cuerpo Ejército Marroquí al general Yagüe

DEL MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

Los alumnos del grado profesional harán cursos intensivos

Por el ministro de Educación Nacional se ha firmado una orden que viene a liquidar los planes del año 1914, culturales y profesionales, para los alumnos de las regiones últimamente liberadas.

Todos los alumnos varones de las Escuelas Normales, pertenecientes al grado profesional se considerarán en la misma situación que tenían el 18 de julio de 1936. En consecuencia, los alumnos varones del grado profesional que hayan hecho algunos estudios a partir de septiembre de 1936, tanto que dichos estudios correspondan a cualquier de los tres años de formación profesional, como al curso de práctica docente, cuarto de la carrera del Magisterio en el grado profesional, se incorporarán a los compañeros de su promoción como si no los hubieran efectuado, ajustándose para la realización de tales estudios a las normas establecidas de carácter general.

Los alumnos varones del grado profesional a quienes falten los años segundo y tercero del periodo de formación profesional harán un curso intensivo, que dará principio el día 1.º de octubre próximo y terminará el 31 de enero de 1940 para las asignaturas de segundo año, y otro del 15 de febrero al 15 de julio inclusive para las de tercer año.

Aquellos alumnos varones a quienes falte solamente el tercer año recibirán enseñanza en un curso intensivo, desde el 1 de octubre de 1939 al 31 de enero de 1940.

Los alumnos tendrán durante dichos cursos intensivos, además de las disciplinas reglamentarias, clase diaria de Doctrina Cristiana e Historia Sagrada, de una hora de duración. La clasificación de estas asignaturas se hará en idénticas condiciones que las de las demás.

Ajustándose a los preceptos anteriores, podrán hacer también sus estudios los alumnos del grado profesional pertenecientes a las Escuelas Normales de Barcelona y los de las capitales liberadas con posterioridad, y aquellos que, sin ser alumnos de dichos centros, no hayan podido hacer sus estudios.

Las enseñanzas se darán con separación de sexos.

Quedan anulados los exámenes verificados en la época roja. Para revalidar sus estudios los alumnos del plan 1914 y cultural, se ajustarán a las normas vigentes, y los del grado profesional a la disposición que nos ocupa, quedando dispensados de abonar los derechos.

Todos los alumnos quedan obligados a aprobar dos cursos de Religión y serán sometidos a depuración, según las disposiciones vigentes.

Los que quieran disfrutar de los derechos que confiere el plan profesional habrán de realizar sus estudios en la época señalada por la disposición que extractamos.

Jefatura de Propaganda

Las Medallas conmemorativas del Alzamiento

El día 25, festividad de Santiago, Patrón de España, las señoritas de Auxilio Social ofrecerán públicamente la Medalla conmemorativa del glorioso Alzamiento nacional, realizada por el Servicio nacional de Propaganda.

La adquisición es voluntaria, aunque es de esperar que todo español sienta el deber de lucir en su pecho una medalla que conmemora la gloriosa fecha en que España encontró nuevamente las rutas de su Historia.

El precio de la medalla es de seis pesetas.

LA ACREDITADA MODISTA

BASI BENITO

Pone en conocimiento de su distinguida clientela que desde el 1.º de agosto se hallará instalada en la calle del GENERAL MOLA NUM. 53 2.º donde ofrece sus servicios. Se necesitan oficiales

Todo el discurso del glorioso General, fué en exaltación de la figura del Caudillo

Madrid.—Se han reunido en fraternal comida a los jefes y oficiales de las divisiones 12, 15 y 105, que componían el Cuerpo de Ejército marroquí, el cual estuvo bajo el mando del general Yagüe. La comida ha tenido carácter de homenaje a este general.

Presidieron, con el general Yagüe, los generales Barrón y Delgado Serrano. En representación del general Asensio concurrió el segundo jefe de la división que éste mando, señor Díaz Varela.

Al final de la comida, el general Yagüe pronunció unas brevísimas palabras de exaltación del Generalísimo, diciendo:

—Es preciso que todos los soldados que estuvieron bajo las órdenes del jefe del Estado tengan fe ciega en la actuación del Caudillo, que a lo largo de la guerra, y aun después de ella, ha demostrado poseer cualidades excepcionales de jefe militar y de Caudillo.

El brevísimos discurso del ilustre conquistador de Lérida fué una exaltación emocionante y sentida de la figura de Su Excelencia.

Al final, Yagüe tuvo un recuerdo para los caídos del Cuerpo de Ejército marroquí.

El acto terminó con los himnos del Movimiento y el nacional y con los gritos de ¡Arriba España! ¡Viva Franco! y ¡Viva el general Yagüe! que fueron clamorosamente contestados.



Nuestros Flechas, al Campamento

Ayer salieron, cantando, hacia el Campamento provincial, donde quedaron instalados, la primera tanda de camaradas, que harán durante una temporada la vida castrense del Campamento, que se halla enclavado en la hermosa zona pinariega de las inmediaciones de Vinuesa.

El Teniente General Queipo de Llano pasa a depender de otros Ministerios

Por decreto del Estado el Teniente General Queipo de Llano pasa al servicio de otros Ministerios y cesa en su consecuencia en el mando de la segunda Región militar. Le sustituye en la misma el Teniente General D. Andrés Saliquet que mandaba la primera Región y que llegó a Sevilla en avión tomando posesión de su nuevo cargo.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Durante los días 1 al 5 del mes de agosto (ambos inclusive) pasará consulta en Soria el especialista

Dr. E. BRIEVA

CONSULTA DE 10 A 1 HOTEL COMERCIO TELEFONO, 30

Discurso de Fernández Cuesta

(Viene de la pág. 1.ª)

tismo zarzuelero, olvidando a los españoles que no tenían que comer. Para todas estas cosas, para conseguir ante todo que la Patria no fuese patrimonio de unos cuantos, sino de todos los españoles; para organizar una economía sobre bases sindicales; para defender la propiedad privada que fuese obtenida con el esfuerzo; para desechar una democracia ficticia y que se basaba tan sólo en dejar a los hombres que fuesen a votar unas cuantas veces y para organizar en cambio sobre la base de un movimiento jerarquizado en un partido, para hacer un partido que no fuese una reunión de aspirantes a cargos públicos, sino de hombres impregnados del más austero patriotismo y de una clara idea del servicio; para todas estas cosas y para dar a las fuerzas del Aire, del Mar y de la Tierra toda la dignidad y todo el respeto que se merecen, para ello se lanzó la Falange a la batalla. Y si la Falange cumplió su obligación en la guerra, ahora también está dispuesta a cumplirla en la paz. Derramó su sangre y la seguirá derramando cuantas veces sea preciso. Está en su puesto de combate, conociendo perfectamente a sus enemigos, dispuesta a dar al que lo necesite, aliento, alegría, juventud, único y optimismo, pero dispuesta también a no ceder una pulgada del terreno conquistado por muy fuertes que sean los que quieran arrebátárselo. (Aplausos y vítores).

Por eso en este lugar sagrado, y en recuerdo de todos los Caídos por España, la Falange, con más de dos millones de hombres, apretados en un haz alrededor de su jefe nacional y Caudillo Franco, hoy le dice: Caudillo, esperamos anhelandos tus voces de mando, los oídos atentos, para cumplirlas sin el menor título.

Cine IDEAL

MAÑANA MARTES UN ACONTECIMIENTO

El derrumbamiento del Ejército rojo

(LA GRAN BATALLA DE TERUEL)

Un film de primerísima línea de fuego por ANTONIO CALVACHE UNICO DIA

El Prelado diocesano en nuestra Capital

Hoy ha dado la Compañía a las Maestras que asisten a los Ejercicios Espirituales

Desde la tarde del sábado se encuentra en nuestra capital el Excmo. y Rvmo. Prelado de la Diócesis, Doctor don Tomás Gutiérrez Diez. Ayer domingo celebró la Santa Misa en la iglesia del Carmen.

Esta mañana, a las ocho, ha repartido el Pan de los Angeles a más de un centenar de Maestras que asisten a los Ejercicios Espirituales que durante la pasada semana se han celebrado en el Colegio del Sagrado Corazón de Jesús, bajo la dirección del R. P. Juan Santos S.J., dando con ello fin a estos Ejercicios.

Notas de las Organizaciones Juveniles

Se ruega a toda persona que aun no haya satisfecho el importe de las localidades de la corrida a beneficio del Campamento, pase a efectuarlo lo más pronto posible pase por nuestras oficinas, Marqués del Valdillo, 20.

NOTICIAS DEL CAMPAMENTO

Por la prensa local, se dará cuenta y noticia del estado de salud de nuestros pequeños camaradas que se hallan haciendo vida de Campamento.

Mientras esta provincial no lo autorice quedan prohibidas las visitas al Campamento.

CORRESPONDENCIA

Toda correspondencia dirigida al Campamento ha de entregarse en el buzón de esta provincial.

Por la Patria, el Pan y la Justicia

beco, ni la menor dilación, y queremos también tener como nuestro mejor aliento, el que así como nos otros estamos orgullosos de que nos acaudilles, tu también ante nuestro comportamiento te enorgullezcas de mandarnos. ¡Arriba España!

Banco Español de Crédito

Servicios Centrales: BURGOS

400 Sucursales y Dependencias en la Península y Marruecos

Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales

Está especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior

Atiende con preferente interés las operaciones relativas al

SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO

La Anónima de Accidentes

Compañía de Seguros Italiana Fundada en 1896

Capital suscrito y desembolsado: Liras 32.000.000

Seguros contra los accidentes del trabajo, adaptados a la Ley - Seguros individuales, contra los accidentes - Seguros de automóviles con garantía ilimitada y todas combinaciones.

Consultad condiciones al Delegado para la provincia

PABLO MARCOS DE LEON

Plaza del General Franco 6, 2.º SORIA Teléfono, 14

HERNIADOS

Ni ofrecemos imposibles, ni pretendemos curar lo incurable. Nuestros aparatos, modelo de técnica construidos exclusivamente para cada caso, son la única esperanza y garantía del herniado. Con el nuevo método alemán IOHA, ligero, sumamente adaptable, suave, cómodo y de firmeza absoluta, garantizamos la contención y reducción de la hernia, por voluminosa, antigua o rebelde, que sea.

MUTILADOS

Brazos y piernas artificiales articulados, últimos modelos importados de Alemania y otros construidos en nuestros talleres, aparatos correctores, corsés, fajas para estómago y vientre caído, vendas y medias para varices.

Para encargos y detalles, visitar al especialista-delegado de INDUSTRIA ORTOPEDICA HISPANO ALEMANA en:

ALMAZAN, Sábado 22 de Julio, de 9 a 1 y de 3 a 6: HOTEL COMERCIO.

SORIA, Domingo 23 de Julio, de 9 a 1: HOTEL LAS HERAS.

BURGO DE OSMÁ, Lunes 24 Julio, de 9 a 1: HOTEL PINILLA.

ARANDA DE DUERO, Martes 25 Julio, de 9 a 1: HOTEL IBARRA